
p Interrogazione n. 286
presentata in data 27 giugno 2001
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Gestione appalti da parte dell’Azienda sanitaria di Urbino”
a risposta orale

Premesso:
che la Giunta regionale ha bocciato il provvedimento del Direttore generale n. 180/2001 concernen-

te: “Provvedimento a contrattare, mediante trattativa privata, per estensione appalto servizio di
ristorazione all’ospedale di Sassocorvaro”;

che tale atto riguardava l’estensione all’ospedale di Sassocorvaro dell’appalto del servizio di
ristorazione, gestito dalla CIR s.c.r.l. di Reggio Emilia, tramite trattativa privata, per una spesa di
1.290.000.000, nel triennio;

che la decisione di annullamento dell’atto è derivata anche dal mancato rispetto delle rigide
condizioni poste dalla legge 724/1994, che nel caso in oggetto evidentemente non sono state
rispettate;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se tali procedure di “prolungamento” e di “estensione” a
trattativa privata degli appalti vengono utilizzate per la generalità dei contratti stipulati dall’Azienda
sanitaria di Urbino ed in tal caso, quali provvedimenti intende assumere al fine di garantire da parte
della direzione della ASL il pieno rispetto della normativa vigente.


